

Le Congrès 2023 – un grand succès

[Galerie de photos](#) Congrès 2023

[Témoignages](#) Congrès 2023

« L'Europe a besoin de plus de coopération franco-allemande ».

« Chaque année, notre congrès grandit. Après trois ans d'interruption, nous sommes très heureux de vous retrouver ». C'est par ces mots que Dominique Cherpin, co-fondateur de vif Solutions et créateur du congrès des dirigeants de filiales françaises en Allemagne, a introduit cette 8ème édition, placée sous le signe de la transformation, le 28 septembre dernier à Flora Cologne.

Pour en savoir plus, vous trouverez [ici](#) l'article complet.